



## RINGKASAN

MUTARA FATIHA SARI Pengaruh Tingkat Kontribusi PBB-P2 Terhadap Pendapatan Daerah di Kabupaten Sragen (*Influence of PBB-P2 Contribution Level on Regional Income in Sragen Regency*). Dibimbing oleh IDA SYAFRIDA

Pajak daerah merupakan salah satu sumber pendapatan daerah yang cukup besar. Sebagai salah satu sumber pendapatan daerah, pajak berfungsi untuk membiayai kepentingan pemerintah dan kepentingan umum suatu daerah seperti pembangunan jalan, jembatan, pembukaan lapangan kerja baru, dan kepentingan pembangun lainnya. Salah satunya adalah Pajak Bumi Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2). Oleh karena itu penulis tertarik untuk mengkaji lebih dalam mengenai PBB-P2 di Kabupaten Sragen. Tujuan dari penulisan laporan ini adalah untuk menguraikan komponen yang terdapat dalam Pendapatan Daerah Kabupaten Sragen., menguraikan subjek dan objek PBB-P2 Kabupaten Sragen., menguraikan pengaruh tingkat kontribusi PBB-P2 terhadap Pendapatan Daerah Kabupaten Sragen dengan menggunakan regresi linier sederhana.

Metode yang penulis gunakan dalam pengumpulan data pada laporan tugas akhir ini adalah metode wawancara, observasi, dan dokumentasi yang dilakukan selama praktik kerja lapangan yang berlangsung selama 8 minggu.

Komponen pendapatan daerah di Kabupaten Sragen terdiri dari Pendapatan Asli Daerah, Dana Perimbangan, Lain-lain Pendapatan daerah Yang Sah. Subjek pajak PBB P2 di Kabupaten Sragen adalah orang pribadi atau badan yang secara nyata mempunyai suatu hak atas bumi dan atau memperoleh manfaat atas bumi dan/atau memiliki, menguasai dan/atau memperoleh manfaat atas bangunan. Sedangkan yang menjadi objek PBB P2 di Kabupaten Sragen adalah bumi dan/atau bangunan yang dimiliki, dikuasai, dan/atau dimanfaatkan oleh orang pribadi atau badan, kecuali kawasan yang digunakan untuk kegiatan usaha perkebunan, perhutanan, dan pertambangan.

Berdasarkan perhitungan yang telah dilakukan penulis menggunakan regresi linier sederhana menggunakan aplikasi SPSS dan uji hipotesis menggunakan uji signifikansi dan uji t dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang tidak signifikan PBB P2 terhadap Pendapatan Daerah di Kabupaten Sragen.

Kata kunci: Pajak Daerah, Pendapatan Daerah, PBB-P2, Regresi Linier Sederhana, Subjek PBB-P2, Objek PBB-P2.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.